

会 議 録

会 議 名	第 2 1 期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 3 回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成 2 2 年 1 1 月 2 日 (火) 午前 9 時 3 0 分 ~ 1 1 時 0 0 分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	大井委員、古川委員、荻込委員 五味川委員、高田委員、原島委員		
欠 席 委 員			
事 務 局 員	田中副主査、鈴木 (再任用) 田中 (非常勤)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0 人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	1 北町センター建設に伴う公民館の今後について 2 事業の報告について (1) 成人学校「初心者のためのスポーツ吹矢」について 3 事業の計画について (1) 国際交流事業「住んでみてわかるネパール」 について (2) 国際交流事業「住んでみてわかるインドネシア」 について (3) 市民講座「元気な歌声で小金井を明るくしよう」 について 4 その他 (1) 三者合同研修について (2) 未決定の事業について 4 配付資料 (1) 各公民館事業計画 (2) 前回会議録の配付 (第 2 回) (3) 公運審会議録 (第 1 0 回)		

【発言内容】

1 北町センター建設に伴う公民館の今後について

田 中 この件については本日、公民館長が経過説明を行う予定でしたが、臨時議会のため欠席となりましたので、改めてこのような機会をもちたいと思います。概略を説明しますと、基本設計では2000㎡で1階が図書館・2階が公民館となり、平成26年4月開館の予定で進んでいます。

2 事業の報告

(1) 成人学校「初心者のためのスポーツ吹矢」について

田中（非常勤）2回無事に終了いたしました。初回は問題なかったのですが、2回目は的までの距離を長くするために部屋の使い方を変えたので、的の間隔が狭くて危ない場面が見られました。また、初回欠席の人に先生がつきっきりになってしまったのも問題でした。今後開催するなら、定員を減らした方がいいと思います。

大 井 やはり補佐の方がいた方がよかったです。

田中（非常勤）会場の狭さを考えると補佐が入るもの厳しかったです。

田 中 例えば、教室を2つとって初回欠席の方は別室で見てもらうのもよいのではないかと思います。

田中（非常勤）現在、自主グループ結成の動きがありますので、フォローしていきたいと思っています。

3 事業の計画

(1) 国際交流事業「住んでみてわかるネパール」について

鈴 木 別紙ポスターのとおり開催いたします。アジアの国々の講座を数回行ってききましたが、身近な国を知り世界に目を向けていきたいと考えています。当日は、ヒマラヤ等の映像を交えながらの講座になると思います。

(2) 国際交流事業「住んでみてわかるインドネシア」について

鈴 木 小平市国際交流協会の講師を迎えて開催します。民族楽器や踊りも披露していただけるそうなので楽しみにしています。

インドネシアといえば、地震、そして火山噴火が多い国で、このところ災害が続いています。日本と似ているので興味深いです。

(3) 市民講座「元気の歌声で小金井を明るくしよう」について

鈴木 今年の6月に開催しましたが、大変好評だったので、リクエスト要望に応じて、12月9日(木)に開催します。歌声喫茶形式で行うので、今回も茶菓子を用意します。

4 その他

(1) 三者合同研修会について

田中 来年2月1日(火)午後2時～4時、元埼玉県浦和市の公民館長で現大東文化大学非常勤講師の片野親義さんを迎え「公民館の役割とは何か」と題してお話をお願いすることになりました。

企画実行委員が、今年7月に改選され新人委員が半数近くいますので、よい研修になるのではないのでしょうか。

荻 込 会場は、本館ですか。

田中 はい。本館で行います。この研修会の当番は本町分館となります。

(2) 未決定の事業について

鈴木 市民講座1回・国際交流事業1回・成人学校1回の3事業が未決定となっていますが、市民講座として、2月3日(木)に元NHKチーフアナウンサーの田辺光宏さんに「中南米移民の先駆者、榎本武陽」をお願いしました。

国際交流事業につきましては、「国後島・択捉島」について、緑分館の企画実行委員の桂委員の紹介により実施したいと思います。日程は、後日調整いたします。北方領土にロシアの大統領が訪問したこともあり、良いタイミングかと思います。桂委員は、講師になれませんので友人を講師にお願いすることになっています。

また、2月25日(金)に「アメリカ日系移民氏から見たアメリカの一面」を未来大学の国際交流ディレクターの田中真奈美さんをお願いしました。

成人学校につきましては「長寿から健康長寿へ」を実施します。健康の状態で長生きしたいものですね。

(3) 事業評価について

田 中 前回配布しました資料について決定ではありませんと回答しましたが、その後最終決定となったので、ご了解いただきたいと思います。

今年は、あくまでも試行で実施します。本町分館については、国際交流事業の一つを行いますので、今後実施する講座について事業評価用のアンケート用紙を受講者に配布し提出してもらうことにします。

荏 込 アンケートは提出してもらっても実際に事業に活かしていかなければいけないと思います。例え参加者が少ない講座でも評価されるものもあると思います。

司 会 本日の会議はこれで終了いたします。

次回開催日は12月7日（火）9時30分です。

司会は大井委員になります。

本日はお疲れ様でした。

終 了 午前11：00